



PRESSEMITTEILUNG

Israel: Tourismusministerium will Weinreisen fördern

Ausschreibung für Unterkünfte in Weinregion Zichron Ya'acov

Jerusalem, 14. März 2023. Das israelische Tourismusministerium und die israelische Landbehörde (ILA) haben sich zusammengetan, um den Weintourismus in dem Land, in dem Wasser zu Wein wurde, zu fördern. Die ILA plant zwei Komplexe im Weinpark in Zichron Ya'acov. Auf den Grundstücken sind insgesamt 265 Unterkunftsmöglichkeiten in Form von Hotels, Appartements und Zimmern vorgesehen. Die Ausschreibung zur Förderung des Weintourismus muss den vom israelischen Tourismusministerium festgelegten baulichen Standards entsprechen.

Die Ausschreibung ist Teil des Projektes, den Weinpark als integriertes Tourismusgebiet auszuweisen: Der Weinparkkomplex umfasst eine Gesamtfläche von etwa 606.000 Quadratmetern in Zichron Ya'acov. Neben den 265 Hotelzimmern und Unterkunftseinheiten umfasst das Programm auch etwa 200 im Bau befindliche Wohneinheiten für Mitarbeiter der Weinindustrie und des Tourismus sowie öffentliche Einrichtungen.

Israel gehört zu den ältesten Weinbauländern der Erde. Der Anbau der Reben lässt sich bis in biblische Zeiten zurückverfolgen. Weinliebhaber finden in Israel eine vielfältige Auswahl dank der sechs Weinregionen, die sich von Norden nach Süden mit insgesamt 13.600 Hektar Anbaufläche erstrecken, vom Fuße des schneebedeckten Berges Hermon mit 1.100 Metern über dem Meeresspiegel bis zum Wüstenboden der Negev, der nur knapp 100 Meter über dem Meeresspiegel liegt.

Seit vier Jahren ist Judäa die erste zertifizierte Weinregion des Landes: Der *Judea Wineries Club* und der *Mathe Yehuda Regional Council* erhielten im April 2019 vom Justizministerium die Genehmigung, ein Zertifizierungszeichen für das Weinanbaugebiet Judäa zu registrieren. Bei allen Weinen, die dieses Gütezeichen tragen, müssen mindestens 85 Prozent der Trauben aus der Region stammen, die auch über die Landesgrenzen hinaus für ihre hervorragende Qualität bekannt ist. Zudem müssen die so zertifizierten Weine bereits bei der Herstellung strenge Kriterien erfüllen. Die israelischen Winzer keltern aus 60 verschiedenen Rebsorten ca. 60 Millionen Flaschen pro Jahr. Besucher können diese in über 350 Winzereien verkosten und den Geschmack des Heiligen Landes erfahren. In den letzten zehn Jahren hat der israelische Weinbau weltweite Anerkennung und Erfolge bei renommierten internationalen Wettbewerben erlangt. Traditionelle Methoden, bahnbrechende Landwirtschaft und Technologie sowie Kreativität machen den israelischen Weintourismus zu einem Erlebnis.



Tourismusminister Haim Katz betont die Bedeutung des Bauprojektes in Zichron Ya'acov für den Tourismus: „Der israelische Wein hat sich zu Recht weltweit einen Namen gemacht. Die Nachfrage nach Weintourismus nimmt ständig zu und das Ministerium fördert diesen Wirtschaftszweig sowohl im Inland als auch auf internationaler Ebene. Die israelischen Weinkellereien bringen jährlich etwa eine Milliarde Shekel, umgerechnet etwa 264 Millionen Euro, in die israelische Wirtschaft ein und tragen zur Schaffung von Arbeitsplätzen in der Umgebung bei. Die Aufwertung des Weinerlebnisses in der Weinregion wird Israels Rolle als ein führendes kulinarisches Reiseziel stärken.“

„Diese Ausschreibung ist ein einzigartiges und interessantes Modell, das Wohnen, Gewerbe, Tourismus und Handel auf einem Grundstück vereint und als neuer Magnet für den inländischen und internationalen Tourismus in Zichron Ya'acov dienen wird.“, erklärt der Direktor der israelischen Landbehörde Ya'akov Quint. „Vor dem Hintergrund der ständig steigenden Nachfrage nach Hotel- und Freizeitanlagen in Israel wird die Vermarktung dieser drei Grundstücke der Stadt Zichron Ya'acov sowie dem in- und ausländischen Tourismus einen erheblichen Auftrieb verleihen. Durch den Bau der Komplexe werden in diesem einzigartigen Gebiet etwa 265 zusätzliche Zimmer entstehen, die in direktem Zusammenhang mit der Weinindustrie stehen.“

Über das Staatliche Israelische Verkehrsbüro in Deutschland:

Ob Rundreisen, Städtetrips, Baden, Wellness, Aktiv- und Kulturreisen, Mietwagentour oder Familienurlaub: Das Staatliche Israelische Verkehrsbüro informiert über die verschiedenen Regionen, Städte und Sehenswürdigkeiten im Heiligen Land. Israel liegt im östlichen Mittelmeerraum und ist von den meisten Teilen Europas nicht mehr als vier Flugstunden entfernt. Das Land bietet sonniges Klima, eine große Vielfalt an historischen, archäologischen und religiösen Stätten sowie einen fesselnden Kontrast zwischen Antike und Moderne. In Israel werden Besucher mit traditioneller Gastfreundschaft begrüßt, die bis in biblische Zeiten zurückgeht. goisrael.com

Weitere Presseinformationen

Allgemeines Bildmaterial zu Israel steht unter www.flickr.com/photos/israelphotogallery/albums/ zur Verfügung (bitte stets Copyright wie auf der Website beim jeweiligen Bild hinterlegt nennen).

Pressebüro:

BZ.COMM GmbH

Anna Jablonowski, Christiane Jochum

Hanauer Landstr. 136

60314 Frankfurt am Main

Fon: 069/2562888-26/ -12

Mail: israel@bz-comm.de

Web: www.bz-comm.de

Alle aktuellen Pressemitteilungen gibt es auch unter www.bz-comm.de/de/kunden/israel/